



Klinische Studien - Eine Chance für Ihre urologische Praxis ?

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

In einer Zeit des immer härter werdenden Wettbewerbs auch zwischen den einzelnen Fachgruppen ist innovatives Denken mehr denn je gefragt.

Oft wird den niedergelassenen Urologen mangelndes wissenschaftliches Interesse vorgeworfen und damit auch die Kompetenz hinterfragt.

Die finanzielle Situation in den urologischen Praxen wird immer prekärer und eine Besserung ist nicht zu erwarten.

Also ist Handeln geboten!

Wie immer, wenn Innovation, Erweiterung der Fachkompetenz und Verbesserung der finanziellen Situation gefragt sind, bietet Ihnen, liebe Kolleginnen und Kollegen, der Innovationsausschuss des Berufsverbandes wieder eine neue Perspektive, diesmal in Form eines Seminars über Klinische Studien.

In diesem Seminar erfahren Sie wichtige Details zur Vorbereitung auf die Durchführung klinischer Studien in der Praxis. Sie werden lernen zu beurteilen, ob klinische Studien mit Ihrer Praxisstruktur überhaupt vereinbar sind und Sie haben sogar die Chance, in eine Datei geeigneter Studienpraxen aufgenommen zu werden.

Die Themen:

- **Studienteilnahme der urologischen Facharztpraxis**
→ Welche Gründe/Motivation gibt es?
- **Studienprotokolle und Standards**
→ Welche Voraussetzungen sind erforderlich?
- **Individuelle Workshops für die Praxis**
→ Wie sind Studienangebote zu beurteilen?

Liebe Kolleginnen und Kollegen, klinische Studien in der urologischen Praxis sind kein Selbstläufer und jede Praxis muss für sich entscheiden, ob sie für Studien geeignet ist.

Aber es bietet sich nach entsprechendem Einsatz eine beachtliche Kompetenzsteigerung und eine nicht zu unterschätzende Möglichkeit, einen verdienten Lohn für Ihr Engagement zu erhalten.

Wir laden Sie deshalb herzlich ein, sich ein Bild zu diesem bisher wenig beachteten Geschäftsfeld in der urologischen Praxis zu machen.

Melden Sie sich bald an, die Plätze sind leider limitiert.

Ihr BDU-Innovationsausschuss